

## Sechs Auszubildende beenden Lehrzeit bei der AL-KO Fahrzeugtechnik

### Traditionelle Freisprechungsfeier bei der ALOIS KOBER GMBH

April 2019  
Seite 1 von 2

**Kötz** – Sechs Auszubildende haben ihre Lehrzeit bei der AL-KO Fahrzeugtechnik erfolgreich abgeschlossen und blicken stolz in ihre berufliche Zukunft. Im Rahmen der traditionellen Freisprechungsfeier würdigte das Unternehmen das Engagement und die herausragenden Leistungen der Nachwuchskräfte. Bei der Feierstunde, an der Vertreter des Managements, des Personalwesens und die Ausbilder teilnahmen, beglückwünschten Erwin Gentner (Geschäftsführer AL-KO Fahrzeugtechnik) und Wolfgang Ruf (Stellvertretender Fertigungsleiter AL-KO Fahrzeugtechnik) die Absolventen.

**Thomas Lützel**  
Corporate Communication  
Fon +49 8221 97-8239  
Mobil +49 170 9252099  
thomas.luetzel@alko-tech.com

ALOIS KOBER GmbH  
Ichenhauser Straße 14  
89359 Kötz

[www.alko-tech.com](http://www.alko-tech.com)

„Als Unternehmen ist es uns wichtig, den Nachwuchskräften eine fundierte Ausbildung anzubieten“, betonte Erwin Gentner. „Ich beglückwünsche die Absolventen zum erfolgreichen Abschluss ihrer Ausbildungszeit und zum Start in einen neuen Lebensabschnitt. Ich wünsche allen weiterhin ein gutes Arbeitsumfeld und freue mich darauf, die jungen Fachkräfte bei der AL-KO Fahrzeugtechnik ins Berufsleben übernehmen zu können – in der Hoffnung auf eine langjährige, erfolgreiche Zusammenarbeit.“

Ihre Ausbildungszeugnisse haben erhalten: Fabian Fischer, Maximilian Gall, Lukas Kasper, Loris Kreis, Gregor Sbeczka (Industriemechaniker) und Dennis Gistel (Mechatroniker).

#### **Bildunterschrift:**

Die ausgebildeten Auszubildenden mit Vertretern des Managements, Personalwesens sowie den Ausbildern der AL-KO Fahrzeugtechnik.

**ALOIS KOBER GMBH**

1931 gegründet, ist die AL-KO Fahrzeugtechnik heute ein global agierendes Technologie-Unternehmen mit rund 30 Standorten in Europa, Südamerika, Asien und Australien. Mit hochwertigen Chassis- und Fahrwerkskomponenten für Anhänger, Freizeitfahrzeuge und leichte Nutzfahrzeuge steht AL-KO für beste Ergonomie und Funktionalität, höchsten Komfort sowie Innovationen für mehr Fahrsicherheit. Ausgefeilte Innovationsprozesse prägen das Unternehmen, das diesbezüglich mehrfach ausgezeichnet wurde.

AL-KO Fahrzeugtechnik und Dexter Axle sind seit Ende 2015 unter DexKo Global Inc. vereinigt. Diese Kombination ist weltweit größter Hersteller von Anhängerachsen und Chassis-Komponenten im leichten Segment. DexKo Global Inc. erwirtschaftet einen Umsatz von über 1,5 Milliarden US-Dollar.